

2008

Zu Erikas Verabschiedung als 2. Vorsitzende des Cullesheimer Kreises

Nach vielen Jahren als 2. Spitze des Vereins,
möchtest nur noch hilfreiches Mitglied Du jetzt sein.

Der Heimatverein weiß das wohl zu schätzen,
will deswegen auch in Zukunft auf Deine Mithilfe setzen.

Nicht immer war die Vorstandsarbeit leicht,
weil manches Ziel nur schwer erreicht.

Und einmal gar, da war der Teufel los,
als uns ein Haus fiel plötzlich in den Schoß.

Doch das ist alles längst Geschichte,
wollen auch nicht sitzen mehr zu Gerichte.

Hast fortan den Verein mit Leben recht erfüllt,
auch oftmals unseren Hunger und Durst gar gestillt.

Zum Jahresende unsere schönen Helferfeste,
waren beliebt und immerzu vom allerbeste.

Ob wir im Keller saßen oder in der Halle,
ein schöner Abend war's in jedem Falle

Warst bienenfleißig, brachtest Ideen ein,
bist und bleibst ein großer Gewinn für unseren Verein.

Den Würzbüschelstrauß tust wie keine zweite kennen,
kannst alle Pflanzen gar beim Namen nennen.

Ums Ferienprogramm tust immer ringen,
und alle auf die richtige Spur dann bringen.

Ideen hast immer Du gehabt gar tolle,
man meint, du schöpfst sie g'rad so aus dem Volle.

Gilt's dann den Großen Markt zu richten,
woll'n wir nicht ganz auf Dich verzichten.

Machst Grünkernkühle, Säfte und Liköre,
kannst manchen uff dem Große Markt damit betöre.

Der Umsatz steigt, die Kasse die wird voll,
Vorstand und Helfer finden das ganz toll.

Die Katharinenkapelle ist Dein besonderes Kind,
baust Krippen auf und gar geschwind.

Dein Alfons fleißig geht er Dir zur Hand,
die viele Einsatz brachte ihn manchmal fast um den Verstand.

Doch er ist zäh und aus echtem Külsemer Holz,
wenn alles gelungen ist, dann ist er auf seine Erika auch stolz.

Vorsitzende, Vorstand und auch alle unsere Mitglieder
sagen Dir heute, wir würde dich wählen, wieder und wieder.

Doch einmal ist Schluss in der vorderste Reih',
man ordnet sich wieder in der Gemeinschaft ei'.

Zum Schluss sagen wir alle frei und frank,

liebe Erika: „Herzlichen Dank“

